



1 milliard d'euros pour la transition

Les grands acteurs de l'économie sociale et solidaire lancent le 26 mars à Paris un fonds d'investissement destiné à financer des projets favorables à la transition écologique. Ils entendent lever la somme symbolique de 1 milliard d'euros auprès de fondations, d'entreprises, de mutuelles, de particuliers. L'« opération milliard », c'est son nom, a été lancée par Bastien Sibille, cofondateur de Mobicoop et de l'alliance des Licoornes. Elle est soutenue, parmi d'autres, par la Fondation de France, le Crédit coopératif et le Mouvement associatif.